

Sonntag, 18. Oktober mit Donnerstag, 22. Oktober ab ca. 22:30 Uhr



Feldmoching ↔ Scheidplatz: Bus statt U-Bahn wegen Schienenschleifarbeiten

Wegen Schienenschleifarbeiten wird die U2 von Sonntag, 18. Oktober mit Donnerstag, 22. Oktober 2020 ab ca. 22.30 Uhr bis Betriebsschluss zwischen Feldmoching und Scheidplatz durch Busse ersetzt.

**Letzte U2 ▶ Feldmoching ab hier 22:32 Uhr (So.) bzw. 22:34 Uhr (Mo.-Do.),
letzte U2 ▶ Hauptbahnhof / Messestadt Ost ab hier 22:26 Uhr.**

Der Ersatzbus U2 fährt von den Haltestellen der Buslinie 172 westlich der Einmündung Dülferstraße / Blodigstraße / Ittlingerstraße ab.

Die Mitnahme von Fahrrädern ist in den Ersatzbussen aus Platz- und Sicherheitsgründen nicht möglich.

Due to rail grinding U2 is replaced by buses between Feldmoching and Scheidplatz from Sunday, 18 October until Thursday, 22 October 2020 daily from ca. 22:30 hrs. until overnight shutdown.

*Last U2 ▶ Feldmoching from here 22:32 hrs. (Sun.) resp. 22:34 hrs. (Mon.-Thu.),
last journey of U2 ▶ Central Station/Messestadt Ost from here 22:26 hrs.*

Replacement bus U2 departs from the stops of bus route 172 west of Dülferstraße / Blodigstraße / Ittlingerstraße.

Bicycles cannot be carried on the replacement buses for space and safety reasons.

